

学年	②Penguinの方へ 満3歳児入園を決めた理由・きっかけは？
Penguin	3人年子を家で見ると心の余裕がなかった事と、友達が満3歳児クラスの見学に行く聞いて我が子も5月産まれだからそれもありだなと感じたため。
Penguin	5歳差のお姉ちゃんもPenguinに通っていた。先生達の事が大好きで楽しく過ごしていたので安心して通っていた。妹にも優しい先生方とお友達と過ごしてほしいので入園した。
Penguin	いきなり週5日の幼稚園生活がスタートするより、お互いが慣れる時間が必要だと思って決めた。
Penguin	お兄ちゃんが通っていたので。
Penguin	コロナ禍で産まれてあまり人との触れ合いをしてこなかったせいなのか、人見知り激しくて家族のみだといざ入園した時バス乗るのも幼稚園行くのも一苦労するだろうと思ったため。自我が出てきて買い物も大変になってきたため。
Penguin	コロナ禍真っ只中に生まれた事もあり、周りのお友達との交流があまり取れなかったため、社会に出て楽しく学んでほしいという想いからPenguinからの入園を決めた。
Penguin	なかよし教室から通い始めた。近所に歳の近いお友達がいなかった事や下の子が生まれ、満月に1日一緒に遊んだりすることが出来なくなってしまい入園を決めた。
Penguin	もともとなかよしクラスに通わせて頂いていた為、そのまま進級したいと思った。
Penguin	育児から離れて、少し働きたかった。家族だけではなく、色々な人と関わって成長してほしいと思ったから。
Penguin	一人っ子のため他の子どもとたくさん触れ合って貰いたかったため。
Penguin	園の教育方針に共感したのと、英語や体育など、バランス良くさまざまな教育が受けられるのではないかと思ったから。
Penguin	家と同じ年代の友達と関わったりする事が少ないので、友達との関わりや家では体験出来ない事が沢山できるので入園を決めた。
Penguin	家の近所に公園がなく、幼稚園でお友だちと遊具で遊んだり、親以外の大人と関わったり出来たら良いのではないか？と思い、入園を決めた。
Penguin	家庭での育児だと毎日遊ぶ内容が同じで刺激がない。入園して色々な遊びやお友達と触れ合ったほうが良い刺激になると思った。
Penguin	共働きのため。当初は保育園入園も検討していたが、延長保育もあり、カリキュラムも充実しているため、入園を決めた。
Penguin	言葉を覚え話せるようになり、出来ることも増えてくる3歳。沢山の友達と触れ合いながら、家では出来ないことをいっぱい経験してほしいと思ったため。
Penguin	姉弟で通えて安心するし、家にいるより友達と過ごしたほうが楽しいだろうし刺激があつていいなと思った。
Penguin	自宅にいるより、たくさんの事を体験し学べる、集団生活に慣れて友達出来るかと思ったから。
Penguin	集団に早くから触れることで自分のできる事を増やし子供にとって良い刺激になればと思い、入園を決めた。
Penguin	上の子がPenguinから通い始め、その後の言葉や心身の発達に大変驚いた。環境を与える事がどれだけ大切か痛感し、下の子もペンギンから通わせたいと思った。
Penguin	早く英語を聞く環境にしたかったのと、家庭での運動量が足りないと思った為、入園を決めた。
Penguin	同い年の友達と楽しく遊べて学べるから。
Penguin	同年代の子達と交流する場が少なかったため、幼稚園で過ごす事で、家族以外の先生やお友達と関わることができればと思い、決めた。
Penguin	毎日保育園に行くのを嫌がり朝泣いていたので環境を変えてみようと思った。